

NEWSPAPER

Polsek Widasari Tingkatkan Keamanan, Gelar Patroli di Lingkungan Objek Vital Perbankan

Indramayu - INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 4, 2023 - 15:37



Polsek Widasari Tingkatkan Keamanan, Gelar Patroli di Lingkungan Objek Vital Perbankan

Indramayu - Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar gencar melaksanakan patroli di sejumlah lingkungan objek vital perbankan yang berada di wilayah hukumnya, Jumat (4/8/2023)

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di sekitar wilayah perbankan guna mencegah tindak kejahatan dan potensi gangguan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menyatakan pentingnya adanya kehadiran polisi dalam menjaga keamanan objek vital perbankan.

"Objek vital seperti perbankan merupakan tempat yang rawan dan harus mendapatkan perhatian khusus dalam hal keamanan. Dengan melakukan patroli rutin, kami berusaha memberikan rasa aman kepada masyarakat dan juga sebagai upaya pencegahan tindak kejahatan," kata AKP Warmad.

Patroli yang dilaksanakan oleh personel Polsek Widasari dilakukan secara mobile dan berjalan rutin setiap harinya.

Selain menjaga keamanan di sekitar kantor bank, petugas juga melakukan patroli di sejumlah titik rawan yang menjadi pusat berkumpulnya masyarakat, termasuk pusat perbelanjaan dan area publik lainnya.

Dalam kegiatan tersebut petugas juga memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk senantiasa waspada dan melaporkan segala hal yang mencurigakan ke pihak kepolisian.

"Kami mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan wilayah. Saling bahu-membahu dalam menciptakan lingkungan yang aman merupakan langkah positif untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas," tambah Kapolsek.

Dalam rangka memberikan pelayanan dan rasa aman bagi masyarakat, Polsek Widasari berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan patroli rutin di lingkungan objek vital perbankan dan titik-titik rawan lainnya.

"Dengan sinergi antara polisi dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga Kabupaten Indramayu khususnya Kecamatan Widasari," harap AKP Warmad.